

Radionacht 2025

Am Freitag, den 28.11.25 war es wieder soweit: Unsere alljährliche Radionacht fand in diesem Jahr unter dem Motto „Flocken rocken – Die ARD Kinderradionacht aus Eis und Schnee“ statt. Alle Dritt- und Viertklässler trafen sich aufgeregt um 19 Uhr in der Schule. Ausgestattet mit Klappmatratzen, Schlafsäcken und Kissen richteten sich erst einmal alle in der Turnhalle ein gemütliches Schlaflager für die Nacht ein. Dann ging es auch schon rüber in das Schulgebäude, wo im atmosphärisch ausgestatteten Hörraum (Klassensaal Kl. 4a) ab 20 Uhr ein buntes Kinderradioprogramm lief. Die Kinder konnten gemütlich unterschiedlichen, teils spannenden, gruseligen und auch lustigen Geschichten zuhören oder Neues aus interessanten Kurzberichten rund um das Thema Schnee und Eis erfahren. Wer eine Hörpause brauchte, konnte zwischen den einzelnen Radiobeiträgen frei in den Aktionsraum (Klassensaal Kl. 3) wechseln, wo man spielen, basteln, bauen und sich durch leckere Snacks am Buffet stärken konnte, welches durch die Eltern organisiert und bereitgestellt wurde.

Um 23:30 Uhr machten es sich dann alle in der Turnhalle auf ihrem Schlafplatz gemütlich und lauschten dort leise den letzten Radiobeiträgen, wobei alle nach und nach früher oder später einschlummerten. Die Radionacht war ein tolles Erlebnis, das allen in schöner Erinnerung bleiben wird. Ein großes Lob geht hierbei an unsere Kinder, die sich allesamt den ganzen Abend sehr friedlich, freundschaftlich, rücksichtsvoll und wertschätzend verhalten haben. Der Spaß stand hier im Mittelpunkt und die Stimmung hätte nicht besser sein können!

